

# Aus Kinder-Ideen werden kleine Meisterwerke

Kunstfreunde Breckerfeld malen beim Ferienspaß mit 14 Mädchen und Jungen. Künstlerinnen geben viele gute Ratschläge

**Breckerfeld.** Der Werkraum des Jugendtreffs am Marktplatz wurde in dieser Woche zum Maleratelier. Im Rahmen der Aktion „Ferienspaß“ des Jugendamtes nutzten 14 Kinder zwischen 10 und 14 Jahren das Angebot „Malen auf Leinwand“.

Mitglieder der Breckerfelder Kunstfreunde hatten das Atelier vorher so eingerichtet, dass die jungen Künstler nach einer kurzen Einweisung mit ihrem kreativen Schaffen beginnen können. Da standen nun zwölf Mädchen und zwei Jungen vor ihrer 30 mal 40 Zentimeter großen, auf einen Rahmen gespannten grauweißen Leinwand rund um den grünen Maltisch.

## Ideen werden zu Bildern

Pinsel und Acrylfarben warteten darauf, ihre Ideen in konkrete Bilder zu verwandeln. Zu vorgalt es, Fragen zu klären: Zeichne ich mein Bild dünn mit Bleistift in den Konturen vor? Welches Motiv will ich darstellen? Soll es ein echtes Bild oder eine Collage werden zu einem bestimmten Thema? Grundiere ich zunächst die vollständige Leinwand in einer Farbe und setze mein Bild darauf oder gestalte ich erst das Gegenständliche und fülle den Hintergrund später? Wie mische ich Acrylfarbe?

Sechs erfahrene Künstlerinnen gaben geduldig Antworten und Ratschläge: Rita Wehling, Doris Bremer, Brigitte Gräve, Renate Wömpner, Ursel Buch und Hannelore Barnikol haben eine lange Erfahrung aus ihren eigenen Schaffens und ihrer Arbeit mit Kindern, die sie in Malak-

tionen in ihrem Atelier in der Schulstraße und auch im Heimatmuseum an den kreativen Umgang mit Farben an die Malerei heranführen wollen. Sie erörterten mögliche Themen, am Ende wählten die Kinder zwei Schwerpunkte für ihre Arbeiten: Urlaubsziele und Collagen zum Thema „Freundschaft“.

Marcio gestaltete seine Leinwand mit seinem ganz eigenen Thema: „Auf mein Bild, das für unser Wohnzimmer bestimmt ist, male ich unregelmäßige Familien.“ Loreen wählte das Thema „Himmel und Wasser“. „Ich wähle dabei Lila-, Blau- und Gelbtöne – die passen in mein Zimmer.“ Loreen gefiel am Malkurs eines



Foto: PRIVAT

**Erfahrene und junge Künstler:** Mitglieder der Kunstreunde Breckerfeld halfen den Mädchen und Jungen im Rahmen der Aktion „Ferienspaß bei ihren Bildern“.



Foto: PRIVAT

**Erfahrene und junge Künstler:** Mitglieder der Kunstreunde Breckerfeld halfen den Mädchen und Jungen im Rahmen der Aktion „Ferienspaß bei ihren Bildern“.

„Kulturrucksack 2013“ untersttzt Projekt

Das den Kindern kostenfrei zur Verfgung stehende Material fr den Malkurs wurde aus Mitteln des „Kulturrucksack 2013“ finanziert.

Das Geld stellen das Land NRW und der EN-Kreis seit dem Kulturhauptstadtjahr 2010 fr kreative Aktionen mit Kindern und Jugendlichen den Kommunen zur Verfgung.

Die Mitglieder der Breckerfelder Kunstfreunde wirkten ehrenamtlich mit. Rita Wehling: „Wir sind bereit, die Aktion beim Ferienspaß 2014 zu wiederholen.“

Die Mitglieder der Breckerfelder Kunstfreunde wirkten ehrenamtlich mit. Rita Wehling: „Wir sind bereit, die Aktion beim Ferienspaß 2014 zu wiederholen.“

Die Zeit verging wie im Fluge – am Ende nehmen alle ihr eigenes Kunstwerk auf Leinwand mit nach Hause.

OE